
Acta de la sesión extraordinaria del Pleno de la
Delegación General de Estudiantes

Fecha: 18 de diciembre de 2023

Hora: 15:30 horas en primera convocatoria, 16:00 horas en segunda convocatoria.

Lugar: Aula P-20 del Espacio V centenario.

Asistentes:

● SASTRE BEJARANO, CARLOS

● GHEORGHE CROITORU, DANIELA BIANCA

● GALINDO GARCÍA, FRANCISCO JOSÉ

● SANCHEZ-CORTES MACÍAS, MARIO

● FONTEBASSO, MAURICIO

● GARCÍA BARRAGAN, ADRIAN

● CARA ILIDIO, GUILLERMO

● CIOLAN OLTITA, ALEXANDRA

● SALIDO COBO, IVAN

● DE UÑA OCAMPO, LUCAS

● DÍAZ PÉREZ, JUAN JOSÉ

● VEGA ULLOA, CARLOS

● RANCO CASSIBA, VICTOR

● DOMÍNGUEZ LISTE, ARITZ

● GARCIA GONZALO, JUAN MANUEL

● QUINTANA MARTIN, ANDRES

● CAGIGAS AMARO, LUCAS

● HAMED KARAM, NABIL

● FERNANDEZ MOLES, ANTONIO ARTURO

● Dostert Pérez, Oliver Martin

● NEVADO HEREDIA, NAZARET

● ALVITE MARTINEZ, INIGO

● MALDONADO ULTRERA, ANTONIO

● TORRES FRIAS, JAVIER
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● PEREZ ZURANO, SALVADORA

● VILCHES MARTOS, MANUEL JESÚS

● PARRA MAESTRA, ALBERTO

● KUPRIYANOVA KUPRIYANOVA, JENNIFER

● FRANCO PASTOR, ADRIAN

● NAVARRO ARAYA, ENZO EZEQUIEL

● PEREZ ORTEGA, ANA PAULA

● RUIZ MEDINA, STELLA DE AMÉRICA

● PRIETO PANADERO, ELOY

Se abre sesión a las 15:00 horas con el siguiente orden del día.

ORDEN DEL DÍA:

1. Debate y aprobación, si procede, del posicionamiento sobre la subida del precio de
los comedores.

1. Debate y aprobación, si procede, del posicionamiento sobre la subida del precio
de los comedores.

El vicecoordinador académico toma la palabra y pide que se entienda las
circunstancias de este pleno, haciendo saber que tuvieron constancia de este hecho
hace 2 días y en consecuencia las medidas tomadas quizás no son las óptimas.

El susodicho continúa narrando los hechos acontecidos, informando de que se
tiene la subida de los precios fue una decisión tomada por gerencia sin previo aviso y
bajo el desconocimiento de la DGE, el sipae y el vicerrectorado de estudiantes bajo el
pretexto de una tasa climática, ya que los envases son de plástico y se debe compensar
el impacto medioambiental.

Finalmente, los vicecoordinadores ejecutivo, académico y de política institucional
concertaron una reunión con gerencia para negociar dicha medida. Finalmente
desarrollaron la propuesta presentada en la documentación de este pleno, acordando
una subida de precio inferior y planeando proporcionar la posibilidad de recoger la
comida en un tupper evitando así la tasa climática.

Además se notifica de que se creará un grupo de trabajo para concretar los
detalles de la decisión final.

Por último hace saber que en dicha reunión el gerente se disculpó por no haber
avisado previamente.
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Se procede a realizar una breve ronda de preguntas.

Se procede al debate.

Toma la palabra Alberto Parra Maestra ruega que el rectorado/gerencia… tome
en serio al estudiantado y pide que se le reproche arduamente la falta de negociación a
las instituciones superiores.

Toma la palabra Enzo
Toma la palabra Paula, comenta al respecto de la imagen que puede reflejar el

que los estudiantes tengan un precio reducido a pesar del aumento del consumo de
plástico y hace saber que no cree que este punto sea relevante pues muchos otros
factores más importantes.

Toma la palabra Andrés Quintana Martín, pregunta con la intención de saber
cuál es el margen de negociación del estudiantado en la reunión de hoy, además reitera
el punto de Paula, haciendo saber que no cree que la repercusión de la imagen sea real,
relevante o justificado. Por último, reitera el punto de Alberto Parra con respecto a que
se le debe hacer saber claramente al gerente lo pernicioso de sus decisiones.

Toma la palabra Adrian García Barragan, reitera las posiciones anteriormente
mencionadas.

Toma la palabra Adrián Franco Pastor, propone que en lugar de los ahorros
acumulativos se haga un registro de la gente que recibe uno tuppers que se pongan a
disposición de la gente y que sean devueltos.

Toma la palabra Ahmed Amin, procede a valorar el acuerdo establecido. Hace
saber que el acuerdo está bien no obstante pide que se garantice que se haga realidad.
Además quita hierro a la decisión de la universidad y entiende (más no justifica) que se
haya violado el plan electoral del rector puesto que el precio de los alimentos ha
aumentado considerablemente en el último año y muchas universidades hermanas han
tenido que aumentar los precios cuando ya per se eran en general más altos que los de
la UGR y esto es lo que le hace pensar que dicha decisión no ha sido un despiste sino
una decisión premeditada.

Toma la palabra Carlos Sastre Bejarano pide que se añada más “comida basura”
en el comedor del PTS.

Toma la palabra Oliver Martin Doster congratula al equipo por el acuerdo.
Toma la palabra Iñigo, reitera la observación de Ahmed de que la incorporación

del pago digital puede incrementar el nivel de masificación y puntualiza que este es un
problema acuciante que hay que abordar.

Votos a favor de establecer una postura firme de mantener los 4 euros: 11
Votos en contra (a favor de establecer una negociación de la subida): 14
Abstenciones: 6
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Por último se va a proceder a aprobar parte por parte las enmiendas propuestas por
Ahmed.
Supresión 1: Aprobada por asentimiento.
Supresión 2: Con la palabra no significativo en lugar de ínfimo, hay oposición activa por
lo que se vota con los siguientes resultados: 21 a favor, 5 en contra, 4 abstención.
Inclusión de lo acordado en las reclamaciones (con las próximas modificaciones): Se
aprueba por asentimiento.
Adiciones de líneas rojas que eviten las futuras subidas hasta que no se den
determinados puntos acordados: Se aprueba por asentimiento.

Cuatro primeras adhesiones de la enmienda de Ahmed: Se aprueba por asentimiento,
con la modificación del término de precio reducido a precio presencial.

Quinta, Sexta y Séptima adhesión de la enmienda de Ahmed
Quinta adhesión de Ahmed aprobada con la modificación de sustituir “creación” por
“estudiar la creación”
Sexta adhesión de Ahmed, se aprueba por asentimiento con la supresión de la segunda
fecha.
Séptima adhesión de Ahmed, hay oposición activa por lo que se procede a votación
12 a favor
8 en contra
7 abstenciones

Octava y novena adhesión de la enmienda de Ahmed aprobada por asentimiento y se
sustituye “la subida” por “cualquier subida”.

Además por último, por solicitud de Alberto Parra, se acuerda añadir un
pseudo-compromiso de notificar de las medidas tomadas en futuras ocasiones.

● Se cierra sesión a las 18:30
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